

Faurecia richtet Tech Center im Silicon Valley ein

Faurecia hat ein neues Tech Center im Silicon Valley (Kalifornien, USA) eröffnet. Mit diesem Schritt will das Unternehmen seine Scouting-Aktivitäten zu Start-ups in der Region ausbauen und eine Technologieplattform für smarte Fahrzeuginnenräume sowie nachhaltige Mobilität schaffen. Im Silicon Valley Tech Center wird ein Team des Unternehmens arbeiten, das sich mit künstlicher Intelligenz befasst. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Faurecia.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Faurecia